

8% de avance completan trabajos de mejoramiento en 7 calles de emblemático campamento de Viña del Mar

Una completa intervención destinada al mejoramiento de la calidad de vida de quienes habitan el emblemática campamento “Manuel Bustos” de Viña del Mar está realizando el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, gracias a una inversión de 4 mil 950 millones de pesos.

Las obras ya enteran un avance de 8%, principalmente con movimiento de tierra para llegar a niveles de calzadas proyectada, excavaciones, ejecución de colector de aguas lluvias, aceras con gradas y accesos vehiculares. Debieran estar concluidas en un plazo de 602 días, vale decir, durante el primer semestre del año 2026.

Anuncio Patrocinado

Consideran proyectos de pavimentación y aguas lluvias, electrificación, alumbrado público y ordenamiento territorial en las calles Subida los Niños, Reloncaví, La Luna, Universo, Eclipse, del Agua y El Sol, específicamente del sector Achupallas del campamento, entre Villa Independencia y Villa Los Almendros.

Al respecto, el director regional de Serviu, Rodrigo Uribe, valoró la materialización de distintos proyectos en el sector, que mejoran las condiciones donde viven y se desenvuelven las familias.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



OBRAS DE CONFIANZA

“Estamos con un avance significativo en Manuel Bustos, con prácticamente 10% de avance en la obra de urbanización que corresponde a la Etapa 1A, donde considera pavimentos, obras de aguas lluvia, de electricidad y luminarias, que son parte del proyecto global que estamos haciendo. Eso implica muros de contención importante en el sector y, por cierto, esto tiene que ver con la urbanización ya materializada. Junto con ello, se han hecho obras en relación a normalizar el tránsito tanto vehicular como peatonal, que son obras de confianza que se han ejecutado en un par de calles que también han dado mayor tranquilidad a las familias del sector”.

Cabe señalar que el proyecto presenta importantes desafíos constructivos debido a la topografía de fuertes pendientes, la que se aborda a través de muros de contención, escaleras, aceras con gradas y rampas.

Como parte de la estrategia de trabajo, se están desarrollando reuniones de trabajo con Esval así como con la comunidad, donde se exponen las obras en ejecución y se abordan dudas y/o consultas.

CONSTRUCCIÓN DE SEDES

Junto a lo anterior, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo aportó con dos lotes destinados para equipamiento, donde se habilitó una sede vecinal, la que fue ejecutada por la Fundación “Techo”. Una segunda sede está en etapa de diseño.

Esto fue posible gracias a una donación de 150 millones de pesos que realizó la minera BHP mediante el Fondo de Reconstrucción para el levantamiento de esta infraestructura para la comunidad, en las zonas afectadas por el incendio de febrero pasado.

y tú, ¿qué opinas?